

Alwin Schönenberger mit Lustenauer Umweltpreis 2025 ausgezeichnet

Die Marktgemeinde Lustenau zeichnete am 8. Jänner 2026 drei Persönlichkeiten aus, die sich für den Schutz der Natur Lustenaus verdient gemacht haben. Einer der Lustenauer Umweltpreise 2025 ging an unser Vorstandsmitglied Alwin Schönenberger.

Mario Broggi bedachte Alwin Schönenberger in seiner Laudatio mit zahlreichen Superlativen: „Alwin Schönenberger ist eine fixe Größe im Vorarlberger Naturschutz. Als Freilandornithologe ist er seit über 40 Jahren in den Riedern von Bangs bis zum Rheindelta stets auf Kontrollgang im Dienst der Vogelwelt unterwegs. Er ist der Repräsentant der klassischen ornithologischen Beobachtungstätigkeit, der wir so viel im Naturschutz verdanken. Der Vize-Obmann des Ornithologischen Vereins die Drossel, langjähriges Vorstandsmitglied des Naturschutzbundes Vorarlberg, Naturwächter, Aktiver bei BirdLife Vorarlberg und im Naturschutzverein Rheindelta besticht durch seine Kompetenz, gepaart mit Umgänglichkeit und Sachlichkeit“.

Der | naturschutzbund | Vorarlberg gratuliert Alwin Schönenberger herzlich zur wohlverdienten Auszeichnung!



Rudi Alge gratuliert Alwin Schönenberger zum Lustenauer Umweltpreis 2025 © Lukas Hämerle

